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ACTIVIDAD LEGISLATIVA  
 
Iniciativas 

 
Iniciativa de iniciativa por la que se reforman y adicionan diversas disposiciones de 
la Ley de Coordinación Fiscal. (Dado en el Recinto Legislativo de Donceles el 9 de 
noviembre de 2010) 
 
Puntos de acuerdo 
 
Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución para exhortar al Secretario de 
Hacienda y Crédito Público, Maestro Ernesto Cordero Arroyo, al Secretario de 
Comunicaciones y Transportes, Maestro Juan Francisco Molinar Horcasitas, al 
Director General de Caminos y Puentes Federales, Licenciado José Guadalupe 
Tarcisio Rodríguez Martínez y a la Comisión de Transportes de la Cámara de 
Diputados,  presidida por el Diputado Francisco Javier Martín Gil Ortiz para que 
analicen la determinación de reducir los costos de peaje que pagan los usuarios de 
motocicletas en las carreteras y autopistas de cuota del territorio nacional (Dado en 
el Recinto Legislativo de Donceles el 5 de octubre de 2010). 
 
Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución para exhortar al Jefe de Gobierno 
del Distrito Federal, Lic. Marcelo Ebrard Casaubón, a que suscriba la adhesión de la 
Ciudad de México, Distrito Federal, a la Agenda 21 de Cultura, cuya aprobación 
tuvo lugar el 8 mayo de 2004 en Barcelona, España, en el marco del primer Foro 
Universal de las Culturas (Dado en el Recinto Legislativo de Donceles el 11 de 
noviembre de 2010). 
 
 
COMITÉ DE ASUNTOS INTERNACIONALES 
  
 Conferencias Magistrales Latinoamericanas e Iberoamericanas 
 
Conferencia Magistral La crisis global y su impacto en América Latina y el 
Mundo 
 
El 9 de agostote 2010, en el salón Luís Donaldo Colosio de la ALDF, el Doctor 
Miguel Alonso Neira, Profesor de Economía Aplicada de la  Universidad Rey Juan 
Carlos, Madrid, España sostuvo una conferencia magistral en la que habló de la 
Teoría Económica, las crisis monetarias, financieras y de los controles de capital, 
así como de las variables financieras y política económica. 
  



Mesa de Diálogo sobre la Agenda de la Juventud en México y América Latina 
 
Se llevo a cabo en el salón Luís Donaldo Colosio de la ALDF el 19 de agosto de 
2010, donde la Licenciada Paola Silva, ex presidenta de la International Federation 
for Liberal Youth, sostuvo una Conferencia Magistral seguida de una Mesa Redonda 
con representantes juveniles del país, en la que se habló de la importancia que 
tienen los jóvenes en el desarrollo democrático e institucional en América Latina.  
  
Conferencia Magistral Pobreza y Libertad Económica: Por qué nuestros 
países no crecen 
 
El 26 de agostote 2010, en el salón Luís Donaldo Colosio de la ALDF, el Doctor 
Isaac Sánchez de El Colegio de la Frontera Norte, habló de las dificultades que 
enfrentan los países latinoamericanos para crear un estado de derecho fuerte que 
sea capaz de proveer certeza jurídica, vital para el desarrollo económico. Manifestó 
que mientras no se lleven a cabo las reformas estructurales necesarias en nuestro 
país se seguirán enfrentando las mismas dificultades, mientras que países como 
Brasil y China se convierten en protagonistas del mundo en desarrollo. 
 
 
 Visitas de Cortesía 
 
El Comité de Asuntos Internacionales sostuvo una serie de reuniones con diferentes 
representantes diplomáticos acreditados en nuestro país con la finalidad de 
estrechar los vínculos de amistad y cooperación entre la Asamblea Legislativa, la 
Ciudad de México y con los diferentes países aquí representados. Las reuniones en 
mención se desarrollaron con: 
  
Recepción por parte de la Primera Secretaria de la Embajada del Reino de España, 
Señora Leticia Pico de Coaña, para plantear la posibilidad de llevar a cabo una 
conferencia al respecto de temas de interés común, en el segundo trimestre del 
2011. 
 
Recepción de Cortesía del Señor Nouhad Mahmoud Embajador Extraordinario y 
Plenipotenciario de Líbano en México, con la intención de establecer una serrie de 
conferencias magistrales al respecto de la crisis que se vive en Medio Oriente y 
África del Norte. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



MÓDULO DE ATENCIÓN, ORIENTACIÓN Y QUEJAS CIUDADANAS 
 

RUBRO TOTAL 
ATENCIONES 621 

ORIENTACIONES 153 
QUEJAS 94 

GESTIONES 363 
MESAS DE TRABAJO ANTE LA 

SECRETARIA DE GOBIERNO DEL D.F. 
21 

REUNIONES DE TRABAJO ANTE LA 
DELEGACION CUAJIMALPA DE 

MORELOS 

59 

RECORRIDOS DE TRABAJO 43 
ATENCION A VECINOS EN 

RECORRIDOS 
375 

REUNONES EN DIVERSAS COLONIAS 
DE LA DELEGACION CUAJIMALPA 

95 

ATENCION A VECINOS EN 
REUNIONES DE TRABAJO 

1200 

AUDIENCIAS VECINALES EN EL 
MODULO 

260 

VECINOS ATENDIDOS EN EL MODULO 950 

 
Durante este semestre se llevaron a cabo 21 Mesas de Trabajo ante la Secretaria 
de Gobierno del Distrito Federal, en las cuales se trataron diversos temas que 
atañen principalmente a la Delegación Cuajimalpa de Morelos entre los que 
destacan: 
 
1. Rescate del Bosque el Ocotal en Loma del Padre. 
2. Reubicación del CENDI Florida el cual generaba un riesgo tanto para la plantilla 

docente como para los menores que acudían a esta guardería infantil. 
3. Incremento de unidades de RTP en la zona alta de la delegación Cuajimalpa de 

Morelos. 
4. Evaluación de parte del Programa Delegacional de Desarrollo Urbano. 
 
En lo que hace a las 59 Reuniones de trabajo  que se realizaron con diversas 
autoridades, tanto delegacionales como de otras instancias de Gobierno, se 
analizaron temas como el suministro de agua, obras publicas, desarrollo urbano, 
participación ciudadana y  gobierno principalmente. 
 
En esta demarcación se han realizado, a la fecha, 43 recorridos de trabajo, en los 
cuales se han recabado demandas y gestiones por parte de los vecinos, quienes 
han solicitado nuestra intervención para la solución a sus planteamientos. 
 
Como parte de las actividades en el rubro de atención ciudadana se ha atendido un 
total de 2,525 vecinos en este semestre tanto en recorridos como en reuniones de 
trabajo y en el Módulo de Atención Orientación y Quejas Ciudadanas. 
 
Se han tramitado en este semestre 783 CURP’S a vecinos de la zona. 
 
 



FOROS, SEMINARIOS, MESAS DE TRABAJO Y MESAS REDONDAS  
  
 Presentación del libro “La Creación de un Fondo de Capitalidad: una 

propuesta  para reconocer el valor de la Cuidad de México” 
 
El 28 de octubre de 2010 las 18:30 hrs., se llevo acabo la presentación de libro “La 
Creación de un Fondo de Capitalidad”, de la autoría del Diputado Maximiliano 
Reyes Zúñiga, en el restaurante Miralto de la Torre Latinoamericana, con la 
participación  de la  Presidenta de la Comisión de Gobierno de la Asamblea 
Legislativa, Diputada Alejandra Barrales y el Doctor Miguel Ángel Corro Manrique 
Director del Departamento de Administración y Finanzas, ITESM campus Santa Fe.   
 
El tema central gira en torno a la necesidad de la creación de un Fondo de 
Capitalidad que cubra el gasto público en que incurre la capital que debería ser 
erogado por el Gobierno Federal, no se pretende que la capital obtenga un trato 
privilegiado o preferente, más bien, se busca que los derechos de sus ciudadanos 
sean respetados. 
 
 Cumbre Mundial de Líderes Locales y Regionales 
 
Se llevo a cabo en la Ciudad de México los días 17, 18, 19, 20 y 21 de noviembre, 
el Diputado Maximiliano Reyes acudió como testigo a la firma de la adhesión de la 
Ciudad de México a la Agenda 21 de la Secretaría de Cultura, en el Palacio de 
Minería, a la Reunión de Alcaldes de México y Gobiernos Locales, en el Colegio de 
San Ildefonso, a la Plenaria sobre los Derechos de las Mujeres en la Gobernanza 
Local, en el Teatro de la Ciudad y a la Cumbre Mundial de Alcaldes sobre el clima 
en el Palacio de Minería. 
 
 Diplomado  de Ciudades Seguras en la Universidad Ibero 
 
Participó como panelista el 25 de noviembre de 2010 
 
COMUNICADOS  
 
 Boletín de Prensa en el marco del Congreso Mundial de Azoteas y Muros 

Verdes 2010 
  
Se llevó a cabo los días 7, 8 y 9 de octubre, con la asistencia de legisladores de 
varios países del mundo, el Diputado Maximiliano Reyes Zúñiga, presidente del 
Comité de Asuntos Internacionales de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, 
destacó en un boletín de prensa la relevancia que tienen estos mecanismos dentro 
del proceso del desarrollo metropolitano sustentable. 
 
Calificó las azoteas y muros verdes como medios imprescindibles para el 
mejoramiento de, entre otras cosas, la captación del agua de lluvia, vital para una 
ciudad de las características de la Ciudad de México, donde escasea y resulta muy 
oneroso traerla. Además, enfatizó que la buena calidad del aire de la ciudad 
depende en gran parte de acciones como, precisamente el caso de las azoteas 
verdes, que impulsen la naturación y, por ende, la mitigación del ascenso de la 
temperatura de la Ciudad. 


